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Il primo cittadino ha fatto un bilancio del quarto anno di mandato

08 Luglio 2020 - Trasmettiamo le interviste alla ministra Paola De Micheli e al sindaco Michele de

Pascale sul futuro del porto di Ravenna, tratto dal servizio di Teleromagna (che ringraziamo) sul

bilancio del quarto anno di mandato del primo cittadino. 
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